

*Traduction libre du communiqué de la CCMBC
La version originale en anglais suit.
English will follow*

Le 3 janvier 2023

Chère famille CCMBC,

C'est avec regret que le conseil exécutif de la CCMBC annonce la démission de Ron Penner, notre modérateur, pour des raisons personnelles. Sa démission prend effet le 31 décembre 2022. Ron a occupé le poste de modérateur de notre conseil exécutif pendant 2 ½ ans. Sa capacité à guider, diriger, informer et diriger une grande partie de notre travail a été un cadeau énorme pour nous et pour notre circonscription.

En tant que modérateur, Ron a guidé notre dénomination dans la mise à jour de nos statuts, dans l'élaboration de protocoles d'accord (MOU) avec la plupart de nos agences, et a encouragé les progrès de notre plan stratégique connu sous le nom de CUSP.

Nous sommes reconnaissants à Ron pour son leadership et nous nous réjouissons de la manière dont il continuera à servir notre dénomination dans d'autres fonctions.

Cam Stuart, notre modérateur adjoint, occupera temporairement le rôle de modérateur, conformément à notre structure de gouvernance. Le comité de nomination entamera le processus de recherche d'un nouveau modérateur qui sera soumis à l'approbation de l'assemblée générale annuelle du 8 juin 2023.

En tant que conseil exécutif, nous avons le privilège de servir notre communauté. Nous sommes également reconnaissants envers le personnel de la CCMBC qui fait un si bon travail en dirigeant les divers aspects de notre vie confessionnelle.

Le Conseil exécutif
CCMBC

January 3, 2023

Dear CCMBC Family,

It is with regret that the CCMBC Executive Board announces the resignation of Ron Penner, our moderator, for personal reasons. His resignation takes effect December 31, 2022. Ron has served as our Executive Board Moderator for 2 ½ years. His capacity for guiding, leading, informing and directing much of our work has been a tremendous gift to us and to our constituency.

While Ron has been our moderator, he has guided our denomination in updating our By-laws, developing current Memorandum of Understandings (MOU's) with most of our agencies, and encouraged good progress on our Strategic Plan known as the CUSP.

We are grateful for Ron's leadership and look forward to how Ron will continue to serve our denomination in other capacities.

Cam Stuart, our Assistant Moderator will temporarily fill the Moderator role as per our governance structure. The nomination committee will begin the process of finding a new moderator to be brought for affirmation at our June 8 2023 Annual General Meeting.

As an Executive Board it is our privilege to serve our constituency. We are also grateful for our CCMBC staff who do such a good job in leading the various aspects of our denominational life.

The Executive Board
CCMBC